

# ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR DEL ESTADO DE COAHUILA



ENTORNOS VIRTUALES DE APRENDIZAJE  
PARA LA EDUCACIÓN HÍBRIDA: SU  
PEDAGOGÍA Y DIDÁCTICA.

## UNIDAD.1

EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD  
DURANTE LA PANDEMIA.

DOCENTE: MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ  
HERNANDEZ

ALUMNO: KARINA ANAHI RODRIGUEZ RUIZ

FEBRERO 2023.

# Experiencias con las TICCAD durante la pandemia.

Durante mi estancia como estudiante de la licenciatura en economía agrícola tuve la experiencia de estudiar de manera virtual durante un semestre, al momento de conocer la nueva modalidad escolar, surgieron en mi un sinfín de incógnitas e incluso dudé del funcionamiento de este modelo educativo.

Al inicio note el gran reto que tomaron los docentes puesto que la mayoría de los estudiantes matriculados residían en zonas rurales al sur de México y esto complico en gran medida la comunicación a través de plataformas digitales, por lo que los docentes al se dieron la oportunidad y utilizaron diferentes aplicaciones como meet, classroom, Facebook y zoom, para verificar cual era la mas optima para sus alumnos. Sin duda para los maestros fue un reto al cual jamás creyeron enfrentarse, es importante comentar que los docentes de la Antonio Narro en su mayoría se encuentran en una edad avanzada por lo que su relación con la tecnología no era la más oportuna, a pesar de esto se capacitaron en cursos intensivos con las plataformas digitales y se apoyaban en sus mismos alumnos.

En cuanto a mi experiencia como estudiante fue muy amena y retroalimentativa, sin embargo, en algunas ocasiones las jornadas escolares se extendían hasta las 6 horas y esto se tornaba un tanto cansado. Otra de las desventajas que logre ver en las clases virtuales fue mi disminución en las participaciones, en ocasiones estar frente a una computadora e intentar participar junto con veinte personas limita el interés en los alumnos.

En cuanto a las actividades y exámenes, se utilizaron herramientas como formularios, plataformas y cuestionarios, lecturas, y foros de discusión, todo con el fin de complementar el aprendizaje. Personalmente considero que es fundamental aprender y ser participe de esta modalidad educativa, pues debemos adaptarnos a las necesidades que el mundo nos plantea.